



AL HABLA CON WARKENTIN >

La importancia de la pluralidad en el Congreso mexicano tras la victoria de Sheinbaum

La periodista Gabriela Warkentin conversa con el especialista en derecho constitucional y electoral Javier Martín Reyes sobre los mecanismos de distribución de las Cámaras

E

EL PAÍS

30 JUL 2024 - 07:37 CST



¿Cuántos diputados y cuántos senadores puede tener un partido político después de un proceso electoral? Tras los comicios del pasado 2 de junio que dieron ganadora a la morenista Claudia Sheinbaum, sucesora del actual presidente, Andrés Manuel López Obrador, la periodista Gabriela Warkentin explora el sistema electoral mexicano y sus mecanismos de distribución: los contrapesos que buscan garantizar la pluralidad democrática en la Cámara de senadores y la Cámara de diputados del Congreso de la Unión.

En este episodio de *Al habla...* Gabriela Warkentin conversa con Javier Martín Reyes, investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, especialista en derecho constitucional y electoral, para tratar de explicar el complejo engranaje del Congreso y su relevancia en el contexto actual tras las últimas elecciones.